



© Franz Josef Kovacs

BOLETÍN

Enero/Febrero 2022

LIFE EUROKITE

(LIFE18 NAT/AT/000048)



MEGEG





“Los buitres y los milanos reales tienen muchas cosas en común: comida, pero también amenazas. Por lo tanto, su conservación está entrelazada y, por lo tanto, estamos muy contentos de apoyar el proyecto LIFE EUROKITE. Como lo hemos hecho en VCF: Juntos por los buitres y los milanos reales”.

Dr. José Tavares
Director de Vulture Conservation Foundation (VCF) – Suiza



¡Buen ejemplo de cooperación entre diferentes partes interesadas para proteger la naturaleza!

AMUS (Acción por el Mundo Salvaje), uno de los socios del proyecto LIFE EUROKITE, es responsable del seguimiento de la mortalidad del milano real en las regiones españolas de Extremadura, Andalucía y Portugal.

El 9 de noviembre de 2021, AMUS recibió la alerta sobre la posible mortalidad de un milano real en el sur de la provincia de Badajoz (Extremadura, España). AMUS, en base al protocolo establecido por la Junta de Extremadura (Socio de LIFE EUROKITE) en caso de mortalidad de especies en peligro de extinción, alertó al centro de rescate y a los guardas forestales sobre esta posible mortalidad.

En menos de 2 horas, una patrulla de guardas forestales y personal de AMUS se reunió en el punto recibido del GPS del milano real y el ave fue encontrada justo debajo de un poste eléctrico. Siguiendo los protocolos, recogieron el ejemplar y lo enviaron al hospital de vida silvestre de AMUS para que le hicieran la necropsia para confirmar que la electrocución fue la causa de la muerte (a veces, las aves muertas por disparos o envenenadas son abandonadas bajo una torre eléctrica para tratar de evitar una mayor investigación).



La torre eléctrica donde se electrocutó el ave pertenece a la empresa ENDESA, que es una de las cofinanciadoras del proyecto LIFE EUROKITE. Debido a estas circunstancias, AMUS en colaboración con los responsables de fauna de la Junta de Extremadura, se puso en contacto con ENDESA para informar a la empresa sobre este caso de electrocución y enviar toda la información sobre la localización de este pilón.

Después de que ENDESA recibiera la información de AMUS sobre el milano real muerto, se inició el proceso de corrección del pilón ya los pocos días se aisló el pilón para evitar más casos de electrocución. Por recomendación de la Consejería de Fauna Silvestre de la Junta de Extremadura, todas las torres, en un radio de 500 metros desde la torre donde se electrocutó el milano real, serán adicionalmente corregidas/aisladas por la compañía eléctrica en un plazo breve.

Esta situación ha sido un buen ejemplo de cómo un rápido contacto y colaboración entre varias organizaciones: autoridades de vida silvestre, ONG de vida silvestre y compañías eléctricas, pueden mejorar y ayudar a minimizar el impacto de las electrocuciones en milanos reales y otras especies. Todos estos organismos han estado en colaboración desde hace varios años, pero en este caso, ha sido aún más fuerte y más rápido bajo el proyecto LIFE EUROKITE.

¡Gracias a todos los que participaron en esta acción!



¡Reintroducción exitosa de un milano real en Portugal!

El 22 de febrero de 2022 un milano real rehabilitado fue marcado en Portugal y devuelto a la naturaleza.

El milano real fue encontrado herido por un ornitólogo local en Alentejo (Portugal). El milano real fue cuidado en el "Centro de Apoio e Recuperação de Animais Silvestres". Después de que la rehabilitación fuera exitosa, el milano real fue etiquetado y liberado de nuevo en la naturaleza cerca de donde se encontró cerca de un sitio de descanso conocido para el milano real.

A partir de ahora, el proyecto LIFE EUROKITE puede rastrear a este milano real utilizando los datos del transmisor GPS y aprender más sobre las rutas de vuelo, el uso del hábitat y las posibles causas de muerte.

El video del lanzamiento se puede encontrar aquí.

https://youtu.be/8iXHuRVa_eU



Nota de prensa del proyecto LIFE EUROKITE en el reportaje televisivo "Milano real contra la energía eólica - el cuento de hadas del ave rapaz en peligro de extinción" el 22.02.2022 - ZDF Frontal 21

Debido a las intensas discusiones en las redes sociales sobre el reportaje "El milano real contra la energía eólica - El cuento de hadas del ave rapaz amenazada" que se emitió el 22 de 2022 en ZDF Frontal 21, nosotros como proyecto LIFE EUROKITE queremos aprovechar la oportunidad para presentar algunos hechos con más detalle.

Puede acceder al comunicado de prensa y al enlace del artículo aquí (solo disponible en alemán)

<https://www.life-eurokite.eu/de/647/pressemitteilung-zum-tv-beitrag-rotmilan-gegen-windkraft-das-maerchen-vom-bedrohten-greifvogel.html>

El análisis final con base científica de las causas de mortalidad del milano real está siendo llevado a cabo actualmente por instituciones científicas independientes en varios países europeos. Las primeras publicaciones en revistas científicas no se esperan antes de finales de 2022. El proyecto LIFE EUROKITE estará vigente hasta el 31 de enero de 2027. Seguirán otras evaluaciones y publicaciones que se llevarán a cabo al menos hasta el final del proyecto.



Aves en DIRECTO desde Binaced, Huesca

Milanos reales, alimoches, cigüeñas, estorninos, cuervos... acuden al comedero de Binaced en Huesca (España) donde SEO/BirdLife ha instalado una webcam para seguir a las aves en vivo y en DIRECTO. Cientos de milanos reales, buitres leonados, busardos ratoneros, cuervos, pero también pequeñas aves como abubillas, golondrinas, estorninos, cogujadas, etc. acuden a comer a este lugar.

La instalación de esta cámara web en el muladar de Las Pichillas, en el municipio oscense de Binaced, ha sido posible gracias al proyecto LIFE EUROKITE. Con el fin de conservar al milano real en toda Europa, en 2020 se ha comenzado este proyecto de conservación transfronterizo del milano real y otras especies de rapaces que se encuentran amenazadas en Europa.

[Preguntas frecuentes](#) sobre esta #webcamEUROKITE

[Comedero Binaced- !\[\]\(642aa997563f9a325b310230bb5078b7_img.jpg\) DIRECTO Life-eurokite.eu](#)





Visítanos en

www.life-eurokite.eu



Großtrappe Otis tarda - Rotmilan Milvus milvus
und Co



life_eurokite



EUROKITE @life_eurokite



LIFE EUROKITE





Personas de contacto



Werner Falb-Meixner

Presidente de la Sociedad Centroeuropa para la
Protección de Rapaces (MEGEG)

Werner.Falb-Meixner@Raptorprotection.eu



Dr. Hans Peter Kollar

Vicepresidente de la Sociedad Centroeuropa para
la Protección de Rapaces (MEGEG)

Office@Dr-Kollar.at



Mag. Dr. Rainer Raab

LIFE EUROKITE
Responsable técnico

Rainer.Raab@TB Raab.at



DI Andreas Gärtner

LIFE EUROKITE –
Administrador de proyectos

Andreas.Gaertner@TB Raab.at



Hannah Böing, MSc

LIFE EUROKITE
Relaciones públicas

Hannah.Boeing@TB Raab.at



Manuela Löwold

Presidente de la Sociedad Centroeuropa para la
Protección de Rapaces Alemania (MEGEG Alemania)

Manuela.Loewold@MEGEG.de



Beneficiario coordinador



The TB Raab was commissioned to implement the LIFE EUROKITE project after a pan-European public tender.



Socio del proyecto (beneficiario asociado)



Socio de cooperación



Patrocinadores del proyecto



Dieses Projekt wird kofinanziert vom LIFE Natur Programm der Europäischen Union

